

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Ein Wiener Hotel hat Flüchtlinge als Angestellte. Foto: APA

Caritas eröffnet erstes Hotel

Wien – Vom renovierungsbedürftigen Pensionistenheim zum außergewöhnlichen Hotelprojekt: Unweit des Wiener Praters wird in der Nacht auf Sonntag das erste von der Caritas betriebene Hotel „magdas“ eröffnet. Das Besondere: 20 Flüchtlinge sind in der Budgetherberge beschäftigt und kümmern sich gemeinsam mit fünf Branchenprofis und einem Job-Coach um die Gäste. Caritas-Präsident Michael Landau sprach von einem „Hotel mit sozialem Mehrwert“. (APA)